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Absender 
Stadtrat Dennis Jannack 

 

Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 18.08.2016 

 

Kurztitel  
 
Straf- und Zweckentfremdungszinsen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie viel Fördermittel wurden im Jahr 2015 und im ersten Halbjahr 2016 in welcher 
Höhe nicht fristgerecht von Fördermittelgebern abgerufen bzw. nicht fristgerecht 
verwendet? Ich bitte um Aufschlüsselung nach Fördermittelgeber und Projekt. 

 
2. Für welche Projekte fielen sogenannte Strafzinsen in welcher Höhe an? 

 
3. Was sind die Gründe für das Nichteinhalten von Fristen? 

 
Es wird um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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